



吉井田小学校
昭和39年制定

平成31年度 学校通信 No.1 [2019.4.16]

笑顔が輝く学校

野 菊

福島市立吉井田小学校
児童数 460名(4/8)
発行者 校長 遠藤嘉人

ご入学・進級おめでとうございます！

4月8日(月)南校庭の桜が、ここぞとばかり咲き始めた麗らかな日、66名の元気いっぱいの子どもたちが入学してまいりました。呼名には大きな声で返事をしていました。

1年生の給食は、15日からでした。子どもたちは大好きなカレーを上手に配食をし、にこにこしながら食べていました。「とってもおいしい！」の連発でした。

平成31年度の教職員のメンバー

今年度の教職員組織です。37名が心と力を合わせて一人一人の子どもたちを伸ばしていきたいと思っております。ご支援をお願いします。

校長	遠藤嘉人	1年1組	玉城典子	4年1組	横山浩美	主事	丹治惇美
教頭	高澤里美	2組	鈴木教央	2組	小林はるみ	技能主査(用務)	菅野圭祐
教務主任	阿部義人	3組	渡部美代子	3組	酒井純子	技能主査(給食)	村上千鶴子
分科	石高久仁夫	2年1組	菅野敦子	5年1組	菊地智子	技能主査(II)	石井奈津江
のぎく学級	今井その	2組	君島杏樹	2組	永岡 淑	嘱託給食	佐藤恵里子
コスモス学級	玉田 正	3組	土屋徳子	3組	芳賀 学	臨時給食	古川さと美
養護教諭	花輪典子	3年1組	長井美代子	6年1組	佐藤裕子	市事務	芦口 均
栄養教諭	渡部ちか子	2組	菊地浩昭	2組	武藤成弥	特別支援協力員	渡邊華子
スクールサポート	菅野敦子	3組	稲毛光司	3組	梅宮真里	特別支援支援員	阿部久美子
						ハートサポート	齋藤真由美

平成31年度吉井田小学校の重点

22日のPTA総会でも触れますが、今年度、特に力を入れる目標と内容です。

(1) 自分を大切にし、相手を思いやる心もち、正しく判断し、進んで良い行いをする。

- ① 決まりや約束を守り自他の生命や人権を大切にする
- ② 人とのふれあいから自他のよさを認め合い、豊かな人間関係をつくる
- ③ 主体的に行動する
- ④ 問題行動の早期発見、未然防止に努める

(2) 進んで学習に取り組み、基礎学力を身に付け、課題をよりよく解決できる

- ① 学習意欲の向上を図り、主体的・対話的に学ぶ
- ② 学びの土台をつくる
- ③ 全職員で授業力の向上を図る
- ④ 各種テストや日々の授業を反省し、効果的な対策を行う



(3) 健康や安全への意識を強くもち、進んで運動したり、生活習慣に気をつけたりする

- ① 進んで健康や安全に心がける
- ② 運動に親しむ
- ③ 「自分の命は自分で守る」意識を高め、安全に生活する

「今日を楽しみに登校し、明日を楽しみに、笑顔で家に帰ってく」子ども(学校)を目指して

～第1学期 始業式の校長の話～

おはようございます。

今日は、平成31年度の第一学期の始業式です。

この後の入学式では、66名の1年生が入学してきます。今年は、全校で460名になります。この460名全員一人一人が成長できるように、お話をします。

まず、校長先生から、ちょっとしたクイズを出します。分かった人は手を挙げてください。

第1問。日本で一番高い山はなんですか？ 富士山ですね。

第2問。では、日本で二番目に高い山はなんですか？ 一番高い山は知っていても、二番目に高い山は、あまり聞いたことがないかも知れません。正解は、南アルプスの北岳という山です。

では、第3問。日本で一番広い都道府県はどこですか。北海道ですね。

第4問。それでは、日本で二番目に広い都道府県はどこですか。正解は、岩手県です。

このクイズを振り返ってみると、わたしたちは一番のものはよく知っているけれど、二番、三番のものは、ほとんど知らないということです。つまり、一番のものは、みんなが良く覚えてくれるということです。ということは、自分にも何か一番のものがあれば、みんなに良く覚えてもらえるということです。

それは、大きな自信にもなりますね。クラスで一番走るのが早いとか。クラスで一番あいさつの声大きいとか。そういうことがあると、みんなその人のことを良く覚えてくれます。

でも、こういう話を聞くと「私には一番のものはないから、関係ない話だな。」とか「私には一番にはなれないからダメだな。」と思ったりしませんか。

でも、大丈夫です、これからいいことを教えますから、良く聞いてください。

一番高い山は富士山で、二番目は北岳でした。二番目を一番目にする方法があるんです。それは、富士山は火山と言って、今までに何度も噴火をしている山です。でも、北岳は火山ではないのです。ということは、北岳は、火山ではない山の中で一番高い山なのです。

ちょっと変えてみれば、だれでも一番になれるものがあるということです。たとえば、「私は、グループの中で、給食をたくさん食べるのが一番。」とか、「私は、良くかんで、ゆっくり食べるのが一番。」ということです。

こういうふうにして、いろいろな面の自分の一番を探してみることが、とても大事なことです。自分のすばらしいところを自分で見つけて、自分にはこんないいところがあるんだと言うことを自分に教えてあげましょう。

自分のすばらしいところが分かると、自信が生まれます。自信が生まれると、その自信の芽がだんだん大きくなってきます。やがてつぼみができて、きれいな花が咲くようになるでしょう。

人それぞれ、どんな花でもいいと思います。どんな形をした花でもいいと思います。どんな大きさの花でも、どこに咲いていてもいいと思います。この1年間で、皆さん一人一人が、それぞれにきれいな花を咲かせることを、校長先生はとても楽しみにしています。